



# News de Kinshasa

LETTRE CIRCULAIRE 71

JUIN 2024

## DANS CE NUMÉRO :

Nouvelles du 1  
pays

Nos enfants 2  
et jeunes

Nos maisons 2  
et missions

Au plateau de 3  
Bateke et à  
Boendé

Nos stagiaires 3

Nouvelles de 3  
Priscilia

Prière et 4  
besoins

Association 4  
Kivuvu

Chères amies, chers amis,

Voici quelques nouvelles que nous désirons partager avec vous.

Notre pays traverse une crise sécuritaire terrible à l'Est et à l'Ouest. Que de misères pour la population victime de ces guerres injustes malheureusement pas assez médiatisées comparativement à celles de Gaza et de l'Ukraine !

Quelle tristesse quand on voit un bébé vivant attaché au dos de sa mère morte par une bombe ! Ou cet autre qui tète sur le corps de sa mère étendue par terre. Ou encore cet enfant qui ne comprend pas pourquoi il doit mourir si jeune... Le monde ferme les yeux et les oreilles pour ne pas voir ce sang innocent qui coule comme une rivière, ni entendre le cri de douleur des victimes... Tout ça pour les minerais et le pouvoir ! Et cela fait des années que ça dure... Et Dieu dans tout ça ? Lui qui a écouté le cri du sang innocent d'Abel et à qui rien n'échappe ! Dieu n'a pas changé, il est le même, il a interrogé Caïn : où est ton frère ? Qui interroge la communauté internationale très impliquée, ainsi que quelques Congolais assoiffés de pouvoir sur ce qui se passe dans notre pays ? Parfois je me demande si Dieu s'est trompé en donnant autant de richesses minières à notre pays ? Je crois que non. Dans sa justice il nous donnera la paix un jour.

Vous avez reçu les nouvelles de la visite de Frère Paulin à Goma accompagné de l'équipe des psychologues d'une structure partenaire. Une souffrance qui ne peut être exprimée par des mots. Comme si ce n'était pas assez, le camp de déplacés qu'ils ont visité a été bombardé quelques jours après leur retour à Kinshasa. Nous avons reçu des vidéos d'horreurs... et dernièrement 35 personnes victimes de ces bombardements ont été enterrées dans un cimetière créé en leur mémoire à une dizaine de kilomètres à l'ouest de Goma.

Merci de prier avec nous pour notre pays et si vous avez la possibilité, dénoncez cette situation là où vous vous trouvez, faites-le de notre part SVP !



## Nos enfants et jeunes

Parmi les grands en autonomie, Freddy Manda s'est enrôlé dans l'armée, il fait son école d'officier à Lubumbashi à 2000 km de Kinshasa au sud-est de notre pays. Un autre, Philippe Simbi, a choisi d'œuvrer auprès d'autres enfants défavorisés et sert dans une institution chrétienne à Kisantu dans la province du Kongo central comme encadreur. Onze jeunes se préparent avec l'aide d'un éducateur pour leur autonomie.

Tout va bien pour nos enfants de Bakole et de la Maison de l'Espoir.

## Nos maisons et missions

### BOMO

La 22ème promotion a débuté fin janvier 2024. Nous avons accueilli 18 filles. Six se sont converties lors de la retraite de la rentrée et suivent les enseignements sur le baptême à l'Eglise baptiste non loin de notre centre.

Jaëlle, qui était à Bakole, est à Bomo pour la formation en couture. Après la prière, Dieu lui a fait grâce, elle est guérie de son problème d'incontinence.

Le 6 mai, il a plu très fort avec un vent violent la nuit

vers 2h du matin, la toiture d'un de bâtiment de Bomo s'est envolée, endommageant le bureau de la directrice et plusieurs biens matériels. Par la grâce de Dieu, il n'y a pas eu de blessé. Nous nous efforçons de réparer la toiture rapidement.

### HAVRE DE PAIX

Les travaux sont presque terminés. Nous espérons que les filles vont déménager cet été pendant les vacances scolaires.

### GRACE-VIVIANE

Le mur de clôture a été démolé après avoir connu une fente lors d'une pluie torrentielle. Les travaux de reconstruction sont en cours de finalisation. Tous les enfants vont bien. Deux nouvelles filles orphelines ont été accueillies il y a quelques mois.

### EVANGELISATION

Nous continuons notre ministère auprès des enfants en rupture familiale vivant dans la rue à Victoire et au Rond-point Ngaba et avec ceux qui sont en prison.



BOMO



Havre de Paix



## Au champ de plateau de Bateke et à Boendé

Le gouvernement a fait un effort pour chasser les rebelles. Quelques politiciens sont derrière cette situation. Il y a eu des signatures pour l'accord de paix entre les deux tribus. Nous observons la situation encore quelques mois avant de reprendre nos activités champêtres.

Le camion est enfin retiré de la douane. Il est chez nous à Bakole. Nous avons obtenu les plaques d'immatriculation et attendons quelques documents de l'Etat pour l'exploiter. Merci à tous ceux qui ont prié avec nous pour ce camion.

Frère Paulin et Pasteur Gérard de la Ligue pour la lecture de la Bible se sont rendus fin mai à Boendé pendant deux semaines pour la mission auprès des jeunes femmes abusées et exploitées dans la prostitution dans le cadre du projet appuyé par SEL France pour la 4e année.



## Nos stagiaires



**Sylvain Crausaz**, de la Haute école de travail social de Fribourg, a effectué un stage de août 2023 à janvier 2024, dans le cadre de ses études. Paulin Ndiadia, étant praticien formateur, peut encadrer ce type de stage. Sylvain a été très apprécié.



**Naeva Negrini** de Nyon en Suisse, a été accueillie à Kinshasa au mois de janvier pour 6 mois de stage et de travail bénévole auprès de nos enfants. Elle organise à côté de l'équipe éducative de la Maison de l'Espoir, Bakole et Grâce-Viviane plusieurs activités d'aide scolaire et divers apprentissages notamment la fabrication d'objets en argile.

## Nouvelles de Priscilia, fille d'Hélène

Ma fille Priscilia va de mieux en mieux. Dieu a fait vraiment un miracle. Elle a presque tout récupéré. Dieu l'a visitée, elle a pris la décision de vivre pour LUI. Elle continue les traitements et la kinésithérapie. Le médecin l'a autorisée à reprendre les études mais elle a finalement choisi d'attendre la rentrée scolaire en janvier 2025. Merci beaucoup pour vos prières. Dieu est Vivant, Il écoute nos prières et agit. Nous sommes en train de faire les démarches pour lui rendre visite du 15 juin au 30 juillet prochain.



### Prions pour :

- *La situation en RDCongo et la situation d'insécurité à l'Est de la RDC*
- *La reprise des activités du champ au plateau de Batéké*
- *La suite du voyage de Paulin et de Pasteur Gérard à Boendé*
- *L'exploitation du camion*
- *Pour tous les collaborateurs*

Merci de tout cœur pour vos prières, vos divers encouragements, vos soutiens financiers et matériels. Que la paix et la joie du Seigneur vous soient multipliées.

Avec toute notre affection et nos meilleures salutations.

Paulin Ndiadia et Hélène Alemusuey



Visitez notre site  
[www.kivuvu.net](http://www.kivuvu.net)

Courriel: [Kivuvu.suisse@bluewin.ch](mailto:Kivuvu.suisse@bluewin.ch)

### Associations partenaires :

#### Elikya

Adresse : Elikya, rue de l'Eglise 3, 67330 Kirrwiller, France. Courriel : [elikya67@gmail.com](mailto:elikya67@gmail.com)

#### SEL Service d'Entraide et Liaison

Adresse : 157, rue des Blains, 92 220 Bagneux, France

Site : [www.selfrance.org](http://www.selfrance.org) Courriel : [iduval@selfrance.org](mailto:iduval@selfrance.org)

### Coordonnées :

Paulin Ndiadia : [paulinndiadia@yahoo.fr](mailto:paulinndiadia@yahoo.fr)

Tél : +243 896 510 775

Hélène Alemusuey : [alemusuey@yahoo.fr](mailto:alemusuey@yahoo.fr)

Tél : +243 999 911 547

Pour soutenir ce ministère, voilà le bulletin de versement :

#### Récépissé

Compte / Payable à  
CH36 0900 0000 1759 2015 3  
Association Kivuvu  
Route de l'Etraz 54  
1260 Nyon

Payable par (nom/adresse)

┌──┐

└──┘

Monnaie Montant ┌──────────┐

CHF ┌──────────┐

└──────────┘

Point de dépôt

#### Section paiement



Monnaie Montant ┌──────────┐

CHF ┌──────────┐

└──────────┘

Compte / Payable à  
CH36 0900 0000 1759 2015 3  
Association Kivuvu  
Route de l'Etraz 54  
1260 Nyon

Payable par (nom/adresse)

┌──┐

└──┘